

- **„Saudi-Arabien – ein Land wird modernisiert“, Vortrag von Herrn Dipl.-Volksw. Herbert Pott, Hotel Maritim, Mannheim, am 11.07. (19.30 Uhr)**

Wie stets in der Vergangenheit wenn unser Mitglied, Herr Herbert Pott, einen Vortrag bei unserer Gesellschaft hielt, war die Resonanz mit **56 Mitgliedern und deren Freunde** hoch. Und ihre Erwartungen wurden nicht enttäuscht.

Unterstützt von hervorragenden Diä`s von Land und Leuten wurden wir eingehend informiert über die Geschichte, die Politik und das tägliche Leben in diesem für uns immer noch geheimnisvolle und schwer zu verstehende Land. Es sieht so aus, dass Saudi-Arabien auch heute noch im **„Privatbesitz“ der Königsfamilie** ist. Sie ist offener für Modernisierungen und Lockerungen geworden, jedoch stets das kulturelle Erbe im Hinterkopf behaltend.

So dürfen heute z.B. Frauen Auto fahren und in der Öffentlichkeit weltliche Musik hören. Außerdem gibt es keine strikte Trennung mehr nach Geschlecht und auch die Religion steht nicht mehr wie in der Vergangenheit im Vordergrund. Neuerdings hat man auch den Tourismus entdeckt. Ob der Weg einer weitergehenden Modernisierung verfolgt wird, hängt allein von der Königsfamilie ab.

Fasziniert hat Herrn Pott die Freundlichkeit der Einheimischen gegenüber den Fremden. Er hofft, dass sich daran nichts ändern wird, wenn mehr Touristen kommen.

Eindrucksvoll waren die Bilder von den Sehenswürdigkeiten dieses Landes, wobei auffiel, dass in den Großstädten zunehmend die modernen Hochhäuser Einzug halten, die ländlichen Gebiete aber ihre „alten“ Strukturen weiterhin aufweisen. Beides spiegelt sich auch im öffentlichen Leben wider.

Wir danken Herrn Herbert Pott für diesen hochinteressanten, informativen Abend, der uns dieses für uns Zuhörer immer noch geheimnisvolle Land Saudi-Arabien äußerst eindrucksvoll näher brachte.